

Wir veranstalten eine Schönheitskonkurrenz

Ihr Idealtyp ist dabei!

Die üblichen Schönheitskonkurrenzen haben einen großen Fehler. Die Bewerberinnen werden vom Zufall zusammengewürfelt, und es ist gar nicht gesagt, daß sich unter ihnen der Typ befindet, dem Sie gern den Preis verleihen würden.

Unsere Schönheitskonkurrenz ist anders. Bei uns stellen Sie Ihren bevorzugten Kandidaten selber auf! Und das ist kein Wesen, mit den Mängeln der Wirklichkeit behaftet, nein, es ist Ihr reines Ideal! - Es ist der Typ, den Sie sich erträumen.

Indem Sie unsern Fragebogen ausfüllen und an uns einsenden, geben Sie diesem Typ ihre Stimme.

Unsere Schönheitskonkurrenz hat einen weiteren Vorzug. Bei uns wird auch der Mann bewertet! Aber: nur das weibliche Geschlecht soll über den Mann, nur das männliche über die Frau urteilen. Denn so ist es in Liebe und Leben maßgebend.

Wir haben also zwei Fragebogen eingerichtet, einen für den Leser, der seinen weiblichen Idealtyp beschreiben will, einen für die Leserin, die ihren männlichen Idealtyp beschreiben will.

Sollte Ihnen das Leben bereits einen Partner gegeben haben, so beschreiben Sie uns bitte nicht aus lauter Liebe sein Bild, auch wenn es gar nicht in allen Punk-

ten mit ihrem Wunschbild übereinstimmt. Denken sie nicht an einen bestimmten Menschen, sondern stellen Sie sich den idealen Partner so vor, wie er wäre, wenn Sie ihn sich selber erschaffen könnten.

Und vermissen Sie bitte nicht die Fragen nach geistigen und seelischen Werten. Wir veranstalten heute eine Schönheitskonkurrenz, nicht eine Charakterkonkurrenz.

Vielleicht werden Sie sich darüber wundern, daß wir auch eine Beschreibung Ihres eigenen Äußeren haben möchten. Wir wollen aber gerade auch feststellen, welcher Typ sich von welchem Typ angezogen fühlt. Und Ihnen wird es Spaß machen, zu sehen, wie wenig Sie von sich selber wissen.

Wenn Sie finden, daß diese oder jene Frage für Ihr Idealbild unerheblich ist, so füllen Sie die betreffende Rubrik nicht aus. Ist es Ihnen z. B. ganz gleichgültig, ob Ihr Typ blondes, braunes oder schwarzes Haar hat, so beantworten Sie die Frage nach der Haarfarbe nicht.

Nach Verarbeitung der Antworten aus unserem Leserkreise werden wir Ihnen sagen, wie der weibliche Idealtyp und wie der männliche Idealtyp der Gegenwart aussieht, wenn man ihn nicht auf den üblichen Schönheitskonkurrenzen sucht, sondern - im unbeeinträchtigten Wunschbild der Zeitgenossen.